

ANCHA ES CASTILLA



Feliciano López, tenista toledano del equipo español de Copa Davis.



José Bono, presidente del Gobierno de Castilla-La Mancha



Emiliano García-Page, Portavoz del Gobierno regional

FELICIANO LÓPEZ, ENTRE LOS GRANDES

El tenista toledano Feliciano López contribuyó con su victoria ante el checo Tomáš Berdych a que España superase la primera ronda de la Copa Davis. El tenista de Toledo, y del Real Madrid, superó al joven checo por 3 sets a 1, perdiendo el segundo en el tie-break por 7-2 y ganando el resto por 6-4; 6-3 y 6-2. Buena parte del éxito de López se debió a su potente saque (a 220 kilómetros por hora) que le llevó a conseguir 30 aces (saques directos). El punto de Feliciano significó el 2-2 en el total de la eliminatoria (que luego sentenció Rafael Nadal).

En cuanto al circuito profesional, el toledano ocupa en la actualidad el número 33 de la ATP, encabezada por el suizo Roger Federer, seguido del español Juan Carlos Ferrero, del estadounidense Andy Roddick y el argentino Guillermo Coria.

MEDIAS VERDADES, MENTIRAS ENTERAS

Los lectores de Cuadernos Manchegos, que son realmente *agudos*, recordarán aquella primicia de *Antena 3 TV* en la que el presidente de aquí, José Bono, fue sorprendido mientras comentaba con Joaquín Almunia eso de que Tony Blair debe ser un gilipollas. Sin embargo, lo que sin duda no les sonará es esto otro de que Javier Arenas le había dicho que *están poco contentos, que no hay color entre Rajoy y Aznar*. Quizás por eso don Mariano Rajoy se desprobeyó el otro día de los complejos de la moderación y cargó contra los socialistas así: "quintaesencia del pasado", "retrogrado", etc. Y por si fuera poco, este lunes, Carlos Aragonés, jefe de gabinete de José María Aznar, recomendó a sus compañeros de dirección del PP "subir el listón de las críticas al PSOE". ¡Viva la moderación!

ESQUIVIAS SI ESTÁ EN EL MAPA

El consejero Portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha declarado que la localidad de Esquivias, donde vivió Miguel de Cervantes, "tendrá un protagonismo destacado", ya que "a nadie se le oculta la extraordinaria vinculación de Esquivias con el mundo de Cervantes". El también secretario provincial del PSOE toledano, salta así al paso del malestar reinante en el entorno sociocultural del municipio por haber quedado fuera de la Ruta del Quijote.

El portavoz del Ejecutivo aclaró que la *Ruta de Don Quijote* es sólo una parte concreta del conjunto de actos que se preparan para el IV Centenario, "y si alguien piensa que todo empieza y acaba en esta ruta está en un error".

Entonces, paciencia (a los primeros y diálogo (a los segundos).

SE HA DICHO...

José Bono, en el programa *Buenos Días* de Radio Nacional de España (RNE). "La foto que se hizo Aznar en las Azores junto a Bush y Blair está saliendo muy cara a los españoles" y por eso "cada minuto que pasa, el Partido Popular no soporta la pregunta de qué puñeta pinta nuestro país en la guerra de Irak".



José Bono

Jaime Lobo, después de la audiencia con Bono como nuevo Delegado del Gobierno: "El trato con la Junta de Comunidades durante los últimos años, como subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, ha sido frecuente, distendido y en muchos casos fructífero".



Jaime Lobo

EL PUNTO

Desde el 9 de mayo al 26 de septiembre se celebrará en Barcelona el Forum Universal de las Culturas, un encuentro internacional donde se mezclarán cultura y ocio, cuya principal pretensión será la de "mover al mundo". El movimiento del mundo se hará, por una parte, hacia Barcelona, que será el centro del gran evento, donde está situado el recinto del Forum, de más de treinta hectáreas de nueva construcción. También se moverá el mundo reflexivamente, porque el objetivo primordial del Forum es el diálogo entre culturas, un diálogo abierto, vivo, universal y lleno de fiesta, que haga del mundo un lugar en el que todos tengamos nuestro lugar, para hablar y tomar decisiones que favorezcan a todas las culturas, en esta oportunidad crucial que se presenta a comienzos del siglo XXI de rectificar los errores, cuando equivocadamente nos preocupamos e invertimos miles de millones de euros en el conoci-

Barcelona 2004

miento de otros planetas, relegando los problemas del nuestro al olvido.

El encuentro girará en torno a tres ejes: la diversidad cultural, el desarrollo sostenible y las condiciones de la paz. Para abordar estos temas, el Forum, en cooperación con la ciudad de Barcelona, durante esos casi cinco meses, se convertirá en la capital del mundo. No se trata de un encuentro político, sino un encuentro de ciudadanos de la sociedad civil dispuestos a cambiar el mundo, hacerlo más habitable, en el que todos podamos intercambiar impresiones y esperanzas, a través de exposiciones, conciertos, juegos, talleres, conferencias, congresos, debates, etc.

Esperemos que este ambicioso proyecto consiga lo que se

Zapatero sube el listón

La pasada semana el candidato a la presidencia del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, se comprometió con la comarca más poblada y próspera de Castilla-La Mancha, la de Tomelloso, asegurando que si llega a La Moncloa sus habitantes tienen garantizada la conexión ferroviaria con la línea de alta velocidad Madrid-Jaén, que durante el último cuatrienio vienen reclamando.

De esta forma, el líder socialista se ha sumado a los pronunciamientos favorables que sobre el mismo tema tomaron en su día las Cortes de Castilla-La Mancha, el Gobierno regional, la Diputación de Ciudad Real, la Cámara de Comercio de esa provincia o la práctica totalidad de los ayuntamientos de la Comarca afectada y de las vecinas de Manzanares o Alcázar de San Juan. Igualmente, el compromiso adquirido por Zapatero -también recogido en el II Plan director regional de Infraestructuras-, como no podía ser de otra forma, es coincidente con el adquirido en el transcurso de la campaña electoral autonómica, la pasada primavera, por el presidente del Ejecutivo castellano-manchego, José Bono, quien llegó a afirmar en la ciudad cabecera que "el AVE no llegará a Jaén sin parar en Tomelloso".

Abundando en lo anterior, es justo reconocer que la mayoría de los pronunciamientos reflejados han sido tomados por unanimidad de los dos partidos políticos con representación institucional (PP y PSOE) y, especialmente en el pronunciamiento de las Corporaciones locales, a través de mociones presentadas por los primeros, lo que comporta un serio compromiso con la conexión.

En este sentido, quizá la casualidad, tal vez la premeditación, han querido que el presidente del Gobierno de España, José María Aznar, anuncie su presencia en Tomelloso el próximo lunes día 1 de marzo. Miel sobre hojuelas: su compromiso avalando la reivindicación hará justicia con una Comarca que le viene dando su confianza desde que en 1996 alcanzara el Gobierno de España. Por cierto, en una campaña electoral en la que también visitó esa ciudad manchega en compañía del que ahora les niega la infraestructura, el ministro de Fomento, Francisco Álvarez Cascos. De bien nacidos es ser agradecidos.



SANTIAGO ARROYO SERRANO

propone, y que con urgencia tomemos conciencia de los problemas que afectan al mundo de todos, se solucionen los conflictos que produce el inevitable y positivo mestizaje de culturas, el mal uso de los recursos naturales y que la guerra, no sea algo, por desgracia, cotidiano.

Todo ello, si somos optimistas, se logrará aunando esfuerzos desde todos los rincones del planeta, desde la vida cotidiana de los habitantes del mundo, donde empezamos a tener la sensación de que lo más lejano geográficamente a veces es lo más cercano, lo global se confunde con lo local, y no podemos mantenernos al margen. Esperemos que en Barcelona se trabaje de verdad, que no sea un simple encuentro de comunicación y de resignación ante los datos, o un escaparate turístico, sino un encuentro donde el debate sea activo y se presenten soluciones concretas. ¡Nos vemos en Barcelona!